

23 de febrero. III Certamen de "Marchas Procesionales"

El Domingo día 23 , a partir de las 12.45 horas, en el campo deportes Ramón Díaz, tuvo lugar el III Certamen de Marchas Procesionales "Ciudad de Mengíbar".

Este año, el certamen, contó con la participación de cuatro Agrupaciones Musicales jiennenses.

En primer lugar actuó la Agrupación Musical "Entre Coronas y Espinas", de la localidad de Sorihuela.

En segundo lugar lo hizo la Asociación Musical "Nuestra Señora de los Remedios", de la localidad de Ibros.

En tercer lugar actuó la Agrupación Musical " Santísimo Cristo de la Fe y el Consuelo", de Martos.....

En cuarto lugar lo hizo la Agrupación Musical "San Juan Evangelista", de la vecina localidad de Bailen.

El acto lo finalizaron las Agrupaciones de Bailen y Martos, interpretando juntas varios temas.

Además de dejaros, como siempre, una buena colección de fotos del acto, os dejo vídeo que debido a su larga duración, mas de hora y media, lo he dividido en cuatro partes, en la que en cada una de ellas está la actuación de cada grupo, con objeto de que puedan acceder mas fácilmente cada uno de ellos.

FOTOS

SORIHUELA IBROS MARTOS BAILÉN